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教育行政について問う！

質
問

早川市長は、教育分野についてもさまざま
な政策をお持ちであるが、市長の考える教
育論について聞きたい。

回
答

あくまでも私個人の思いであるが、本市で
生まれ育った子どもたちが勉強や運動、Ｉ
ＣＴなどに前向きに思い切って取り組める
環境を整えたいと考えている。教育の機会
の平等を守り、教育委員会と共に子どもた
ちの利益を最優先に考え、可能性を広げる
熱意ある教育行政を展開していきたい。

ひ
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言

教育分野についても市長のリーダーシップ
に期待しています。

足利市議会議長　栗
くり
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回のコラムは、３月定例会で行った２つの
決議を中心に振り返りたいと思います。

　まず、中橋の早期架け替えを求める決議です。
中橋付近の堤防は計画の高さから大きく切れ込ん
でいるため、重要水防箇所の中でも特に危険度が
高いＡランクに位置付けられています。現在、国・
県・市で進めている中橋付近の堤防かさ上げと中
橋の架け替えは、市民が安全・安心に暮らせるま
ちを築いていくためには欠かすことのできない事
業であり、歴史的・文化的資産である史跡足利学
校や鑁阿寺を守り受け継いでいくためにも重要で
す。近年、全国で発生している記録的な豪雨に鑑
みると、一日も早く事業に着工し、早期の完成を
目指すべきであることから、定例会初日（２月 24
日）に全議員が提案者となり、決議しました。

　次に、ロシアによるウクライナへの侵攻に抗議
する決議です。２月 24日に始まったロシアによる
ウクライナへの軍事侵攻は、多くの犠牲者を出す
とともに、日本が位置するアジアを含む国際社会
の秩序の根幹を揺るがしかねない極めて深刻な事
態であり、平和都市宣言を行った本市として、断
じて容認できません。そのため、政府に対し適切
な対応を要請すべく、一般質問１日目（３月８日）
に全議員が提案者となり、決議しました。
　最後になりますが、令和４年度は８年間の新た
な総合計画及び早川市長就任後
の初の予算がスタートしまし
た。今後も議会が担う責任を
重く受け止め、役割をしっか
りと果たしていきます。

議長コラム
3 月定例会を振り返って

今

３月定例会の気になる用語を解説

指定管理者制度
公園や文化施設などの公の施設をノウハウのある民間
企業等に管理してもらう制度です。市民サービスの向
上やコスト縮減等を図るために創設されました。施設
の管理は議会の議決によって指定された「指定管理者」
が行います。

ｅスポーツ
エレクトロニック・スポーツの略で、ビデオゲームや
コンピューターゲームを使った競技のことです。近年、
世界中で大きな盛り上がりを見せています。

決　議
議会の意思を表明するために行う議決のことです。

用 語 解 説

しぎかいひろば　No.36209


